



„autres choses“
outstanding

Die Saarlouiser Spitzenformationen „autres choses“ und „l'équipe“ ziehen einsam ihre Kreise an der Spitze ihrer Ligen im Jazz- und Moderndance. Doch die Ligen sind in diesem Jahr nur eine Durchgangsstation auf dem Weg zum ersten Saisonhöhepunkt: den Deutschen Meisterschaften am Samstag/Sonntag, 28./29. Juni, in der Saarbrücker Joachim-Deckarm-Halle.

Text: Oliver Morguet

„Outstanding waren autres choses. Die sieben Damen und fünf Herren aus Saarlouis tanzten bereits in der Vorrunde in einer anderen Liga und wurden im Finale mit fünf Bestwertungen belohnt“, so lautete die News-Meldung auf tanzsport.de nach dem dritten von vier Turnieren der ersten Bundesliga im Jazz- und Moderndance Anfang Mai in Berlin. Für das saarländische Spitzenteam war es der dritte Sieg im dritten Turnier, aber der erste mit einer lupenreinen Einserwertung.

Die Formation tanzt zu dem Titel „Steam“ aus der Filmmusik „The Power Of Balance“ von Avi Belleli. Das Stück ist gespickt mit spektakulären Akrobatikteilen. Personell kann Choreograph und Trainer Andreas Lauck nach dem Totalumbau der Mannschaft im vergangenen Jahr in dieser Saison aus dem Vollen schöpfen: „Alle Leistungsträger der vergangenen Saison haben weitergemacht, dazu haben wir die Gruppe mit drei Tänzern und zwei Tänzerinnen aus l'équipe und performance gut verstärkt.“

„autres choses“ führt aktuell die Tabelle der ersten Bundesliga souverän an. Das Ergebnis des letzten Bundesligaturniers am 24. Mai in Wolfsburg stand bei Redaktionsschluss dieser Ausgabe des Saarsport-Magazins noch nicht fest. Vor heimischer Kulisse will sich „autres choses“ in diesem Jahr den Titel „Deutscher Meister“ zurückholen, der im vergangenen Jahr in Lam-

pertheim knapp mit vier zu drei Wertungsrichterstimmen gegen Wuppertal verloren wurde. Der Sieg am Samstag, 28. Juni, in Saarbrücken wäre DM-Titel Nummer elf für autres choses.

Die DM in Saarbrücken bedeutet ein doppeltes Jubiläum: Zum 25. Mal tanzen die besten Formationen um den nationalen Titel. Gleichzeitig feiert der Saarländische Landesverband für Tanzsport (SLT) 50jähriges Bestehen. Die Deutschen Meisterschaften im Jazz- und Moderndance sind der sportliche Höhepunkt im Jubiläumsjahr.

Bei allen nationalen Titelkämpfen seit der Premiere 1990 in Frankfurt-Höchst immer mit dabei war nur eine einzige Formation: „autres choses“ von Gastgeber Blau-Gold Saarlouis. Und immer im Finale: Zehn DM-Titel (1999 bis 2005, 2009, 2011 und 2012), sieben Silbermedaillen (1991, 1998, 2006 bis 2008, 2010 und 2013), drei Mal Bronze (1993 bis 1995), vier vierte Plätze (1992, 1996 und 1997) und ein fünfter Rang (1990) stehen für das Team zu Buche. Seit Mitte der 1990er Jahre zeichnen Choreograf Andreas Lauck und Trainerin Heike Knopp für die Erfolge verantwortlich.

Ähnlich erfolgreich wie „autres choses“ in der Hauptgruppe ist das Jugendteam „l'équipe“. In den vergangenen neun Jahren triumphierte der Saarlouiser Nachwuchs gleich sieben Mal: 2005 und 2006



noch beim Jugend-Deutschlandpokal, 2007, 2009 bis 2011 und 2013 dann offiziell als deutscher Jugendmeister. Bereits 1998 hatte Blau-Gold Saarlouis mit der Formation „event“ das beste deutsche Jugendteam gestellt. Mittlerweile ist „l'équipe“ das Sprungbrett zu „autres choses“. So rekrutiert sich zurzeit nahezu das komplette aktuelle Team von „autres choses“ aus ehemaligen Tänzerinnen und Tänzern von „l'équipe“.

Gerade hat l'équipe zum zehnten Mal in Folge die Verbandsjugendliga im Saarland für sich entscheiden, wieder mit allen Bestnoten in allen Ligaturnieren. Und die Formation auf Platz zwei kommt mit „FoLeSa“ ebenfalls vom Gastgeber der DM, dem Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis. Die Jugendteams müssen sich allerdings noch am Sonntag, 1. Juni, auf der Regionalmeisterschaft Süd in Mannheim für die DM am Sonntag, 29. Juni, in Saarbrücken qualifizieren. Dort tanzen 14 Teams aus dem Saarland, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg Bayern und Hessen um sieben Startplätze für die DM. ●



Infos

Turnierbeginn der Hauptgruppe ist am Samstag, 28. Juni, 18 Uhr, für die Jugend am Sonntag, 29. Juni, 13 Uhr. Einlass jeweils eine Stunde vorher. Karten für die DM gibt es unter Telefon (06831) 4895448 (Jessica Neugebauer), E-Mail: dmjmd14@gmx.de. Informationen auch im Internet unter www.tanzen-in-saarlouis.de und unter jmd.tanzsport.de.